

Stellungnahme Nachtragswirtschaftsplan 2013 Eigenbetrieb bellamar

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister
Meine Damen und Herren,

Die freien Wähler sind froh, dass wir 2013 nur 200 000 Euro mehr an Krediten aufnehmen müssen als angedacht.

Dank guter Planung blieben uns bisher große Überraschungen beim Umbau des Bellamars erspart. Statt der ursprünglich geplanten 7,8 Mio. Investitionskosten sind es 8,5 Mio. Euro geworden. Es war klar, dass sich im Bauverlauf einige notwendige Maßnahmen noch ergeben werden. Deshalb halten die Freien Wähler die Erhöhung der Investitionskosten von 10% für vertretbar.

Wir sind ursprünglich von einem Jahresverlust 2013 von 295 000 Euro ausgegangen, dieser verringert sich nun auf 203 000 Euro.

Wir sind noch lange nicht am Ziel ,aber auf einem guten Weg.

Bedanken möchten wir uns bei Herrn Mülbaier und Herrn Scholl für ihren außergewöhnlichen Einsatz.

Die Freien Wähler stimmen dem Nachtragswirtschaftsplan 2013 zu.

Ulrike Utz